

園内レクリエーション







10月12日(土)に駄菓子屋体験&園内販売会を開催しました。今回は駄菓子屋のおばあちゃんが駄菓子屋「明和堂」を開いてくれました。みなさん予算200円の中で、たまに予算オーバーして何を減らそうか真剣に悩んだり、お菓子をちょっとにして販売会の予算を増やしたり、悩み楽しみながら買われていました。利用者の方からも「楽しかったのでまたやりたい。」と感想を頂きました。販売会も大盛況でした。購入頂いた皆様ありがとうございました。(中原健)







胸部レントゲン検診

10/23(水)に午後から検診車による胸部レントゲン検診がありました。車内へは1~2名ずつ入っていただき放射線技師さんの声かけのもと順調に撮影が行われ、ほぼ予定通りの時間で終了することが出来ました。日中の寒暖差が大きく体調を崩しやすい時期ですが栄養と睡眠をしっかりとりこれからの寒い季節も元気に過ごしていきましょう!! (村上 由美子)







#行 第256号

令和6年11月10日 熊本市南区中無田町648番地 社会福祉法人 勝縁会 明和学園 就労継続支援B型事業 生活介護事業 指定特定相談支援事業 明和学園グループホーム事業 施設長 原田 大助 編集 広報部

並⊟≐

親善スポーツ大会頑張りました!







10/13(日)に熊本県知的障害者施設親善スポーツ大会が熊本市北区植木中央公園運動施設多目的グラウンド・体育館で行われました。明和学園は、グラウンドゴルフとミニバレーに選抜メンバーで出場しました。暑さの影響もあり、本番1~2週間前から昼休みの合間を使って練習を行い当日の本番に挑みました。グラウンドゴルフとミニバレー共に白熱した試合が続き、選手の皆さん真剣に、そして楽しそうに参加されており、応援にも熱が入りました。

結果はグランドゴルフ3位入賞、ミニバレーは準優勝と好成績をおさめることが出来ました。選抜メンバーの皆さん大変お疲れ様でした。そして、たくさんのご声援ありがとうございました。(桐原 一夫)



Happy halloween

10/31(木)にハロウィンを行いました。今年もスマイル班の皆さんが 仮装をし、かわいいオバケや魔女に大変身!!仮装をした人がお菓子 を配るのが明和学園流なので、スマイル班がアクティブ班やトライ班 に「トリックオアトリート!!」とお菓子を配りに。お菓子を渡してもらうと 「やったー!!」と嬉しそうに受け取られていました。その後もらったお菓子を食べて大満足なハロウィンイベントになりました。 (嶋村 唯香)





九州大会が開催!

10月22日(火)第39回九州地区知的障害者施設親善球技大会(福岡大会)が行われました。熊本県選抜メンバーとしてソフトバレー競技に明和学園のTさんが参加、見事3位に入賞しました。(田畑 なおみ)







利用者 3名 職員 1名

11/16 お楽しみレクリエーション